

# *Manrique Larduet lidera cuarteto de gimnastas cubanos a base en Japón*

---



La Habana, 26 dic (RHC) El doble medallista mundial Manrique Larduet encabeza un cuarteto de gimnastas cubanos que realizará en enero una base de entrenamiento de dos semanas en Japón, informó su entrenador.

“Debemos entrenar en Japón del 15 al 28 de enero. Junto a Manrique también irán Randy Lerú, Marcia Videaux y Yesenia Ferrera”, adelantó a Radio Habana Cuba el preparador de la selección masculina de gimnasia artística, Carlos Gil.

Consideró “muy positivo” poder entrenar en un país con tradición en ese deporte y con instalaciones de primer nivel.

“Después del Mundial de Montreal-2017 recibimos invitaciones de muchos países para entrenar, pero la de la Federación Internacional es un reconocimiento especial”, apuntó Gil, al recordar que el propio titular de la entidad, Morinari Watanabe, visitó este año Cuba en dos ocasiones e invitó a Larduet a entrenar en Japón.

Durante sus visitas, Watanabe elogió las potencialidades de Larduet- subcampeón en el all-around y bronce en barra fija en el Mundial de Glasgow-2015, y pronosticó que “puede obtener una medalla de oro olímpica”.

Aunque en Montreal-2017 quedó a un paso de las medallas, Larduet, de 21 años, volvió a brillar al máximo nivel, al clasificarse para cuatro finales para ser elegido por cuarto año consecutivo entre los mejores deportistas del año en Cuba.

“Estamos trabajando para elevar el grado de dificultad en barra fija, manos libres y paralelas”, explicó Larduet y subrayó que en el último aparato va a incorporar definitivamente en su programa el elemento que la Federación Internacional bautizó con su apellido.

“Queremos llegar a lo máximo en paralelas”, sostuvo Carlos Gil y adelantó que las principales competencias de su pupilo en 2018 serán los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla (julio-agosto) y el Campeonato Mundial de Qatar (octubre).

Otras lides en que estará la estrella de la gimnasia cubana serán el Clasificatorio Panamericano, previsto para septiembre en Perú, y varias competencias del circuito de Copas del Mundo, cuyo estreno debe ser en marzo en Alemania.

Luego de años lejos del podio a nivel regional, la gimnasia artística cubana renació en Veracruz-2014 al reinar por países con 14 medallas (4-6-4). Desde entonces no se ha bajado del podio en eventos de élite, con destaque para el Mundial de Glasgow-2015, donde ganó dos medallas, y en Rio-2016, al colarse en varias finales olímpicas, en ambos casos de la mano del estelar Larduet.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/151102-manrique-larduet-lidera-cuarteto-de-gimnastas-cubanos-a-base-en-japon>



**Radio Habana Cuba**